

An die Bevölkerung von
9403 Goldach
9402 Mörschwil
9033 Untereggen

Goldach, September 2021

Samariterinnen und Samariter sind verlässlich im Einsatz!

Liebe Mitbürgerin, lieber Mitbürger

Samariterinnen und Samariter engagieren sich tatkräftig und leisten einen wichtigen Beitrag zur Alltagsbewältigung und stehen an Sanitätsdiensten im Einsatz. Kurse, im Besonderen der Erste-Hilfe und der Herz-Lungen-Wiederbelebung erteilen wir seit Jahrzehnten, und doch immer wieder auf dem neusten Stand der Erkenntnisse aus dem Rettungsdienst.

Mami Steffi ist Samariterin. Sie weiss, was zu tun ist!

Seit drei Jahren ist sie mit viel Herzblut für die Erste Hilfe aktiv. Als Mami von drei aufgeweckten Mädchen zwischen dreieinhalb und neuneinhalb Jahren gibt es schon mal eine Verletzung oder Krankheit zu bewältigen. Aber seit Steffi beim lokalen Samariterverein den Kurs «Notfälle bei Kleinkindern» besucht hat, fühlt sie sich sicher. Im Anschluss an diese Weiterbildung meldete sie sich auch gleich als Aktiv-Mitglied. Steffi verpasst kaum einen Vereinsanlass und nimmt regelmässig an den Übungen teil.

Ihr Engagement findet auch ihr Mann eine super Sache; «Sie weiss, was zu tun ist bei Notfällen, und ihre Einsätze sind gut vereinbar mit unserem Familienleben.» Die älteste Tochter Leonie ist besonders stolz darauf, dass Mami Steffi gelernt hat, in Notfallsituationen Ruhe zu bewahren um richtig handeln zu können. Auch die fünfjährige Delia meint über den Samariter-Besuch ihres Mamis im Kindergarten: "Das war voll cool".

Wäre ein Engagement als Samariter nicht auch für Sie, als Erweiterung ihres Wissens, hilfreich? Auf ihre Kontaktaufnahme freuen wir uns... **#nextlevelsamariter** *Mittendrin statt nur dabei*

Auch mit einer Geldspende per beiliegendem Einzahlungsschein, als Sach-Unterstützung unserer Vereinstätigkeiten zum Wohle Aller. Dies erleichtert uns die Begleichung unserer laufenden Ausgaben.

Herzlichen Dank und beste Grüsse

Samariterverein Goldach Mörschwil Untereggen



Albert Frey
Präsident



Astrid Tschanz
Aktuarin

PS: Ihre Spende ist steuerlich abzugsfähig. Als Nachweis gelten Einzahlungsscheine, Bank- und/oder Postbelege.